

PRD realiza campaña bajo protección en Valle de Chalco

MIGUEL GONZÁLEZ

El presidente del Comité Municipal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Valle de Chalco Solidaridad, Ramón Montalvo Hernández, dio a conocer que contará con medidas de protección durante la campaña proselitista que realizará con los candidatos a presidente municipal y a diputados por el Distrito XVII local y XXXII federal, debido a que ha recibido amenazas, y considerando que ya existe el antecedente de un atentado perpetrado en su contra, en mayo de 2014, cuando fungía como Diputado Federal.

“Si me han visto circulando en las calles custodiado por algunas unidades de seguridad pública no es porque quiera llamar la atención, sino que es producto de amenazas, de atentados, y debo agradecer al gobierno estatal, a través de la Secretaría de Seguridad, su acompañamiento, al igual que la policía municipal que me ha sido comisionada para evitar que se cometa por segunda ocasión un atentado a mi persona”, señaló el dirigente perredista.

El pasado 13 de marzo aparecieron dos mantas colgadas en el municipio, una en la autopista México-Puebla, a la altura del Puente rojo, uno de los principales accesos al municipio y otra en las instalaciones del Comité Ejecutivo Municipal del PRD, ambas con mensajes y amenazas de muerte para el líder perredista.

Montalvo Hernández aseguró que dichas amenazas no tienen un carácter personal sino que son de índole político, por lo que hizo un llamado al gobierno estatal a que garantice la seguridad no sólo de los candidatos perredistas, sino de los candidatos de todos los partidos y que haya un trato equitativo.

Cabe recordar que Ramón Montalvo sufrió un atentado en 2014, cuando circulaba de madrugada a bordo de su automóvil por la colonia Niños Héroes de ese municipio, cerca de su domicilio, esa ocasión fue interceptado por varios sujetos en otro auto, quienes le dispararon con armas de fuego, el entonces legislador recibió cinco impactos de bala calibre 45 en diversas partes del cuerpo, pese a ellos logró sobrevivir.